

**Veículo:** Notife

**Data:** 07/07/2015

**Link:** <http://notife.com/424959-jornada-sobre-lactancia-materna-en-el-hospital-orlando-allassia/>

**Título:** Jornada sobre lactancia materna en el hospital Orlando Alassia

Con el lema “Amamantar y trabajar, logremos que sea posible” desde el hospital Orlando Alassia, en Santa Fe, Argentina, se refirieron a la importancia de la lactancia materna.

Días atrás se llevó a cabo una jornada sobre lactancia materna y trabajo, en el hospital Orlando Alassia de nuestra ciudad. Durante la misma se expusieron las razones por las cuales se debe continuar amamantando al niño hasta los dos años.

En este sentido, la neonatóloga Gabriela Arribas explicó que “se debe amamantar de forma exclusiva hasta los 6 meses y luego continuar incorporando los alimentos de forma segura”. Y agregó que existen “evidencias científicas que esto es necesario”. Además, recalcaron la importante que “los empleados de cada lugar tengan las herramientas necesarias para amamantar a sus hijos”. Al respecto, la profesional advirtió que “si bien hay números que muestran que los trabajadores de salud siguen alimentando a sus bebés, no se hace de la forma y en la cantidad que debería ser, ya que 1 de cada 3 niños ingiere leche materna hasta el año y solo 1 de cada 4 niños hasta los dos años”.

Finalmente, la médica indicó cuáles son los beneficios para los recién nacidos, “son muchísimos pero podemos nombrar beneficios a largo plazo contra la obesidad, el colesterol, hipertensión, asma, alergias e incluso casos de leucemia. Además debemos remarcar la importancia para el desarrollo del coeficiente intelectual del niño y el vínculo que se logra con la madre”.